



## **Le Préfet de Région rencontre le Président du Grand Périgueux**

Etienne Guyot, le Préfet de Région Nouvelle-Aquitaine a rencontré plusieurs personnalités de Dordogne, dont Jacques Auzou, le Président du Grand Périgueux qui l'a accueilli à l'Espace Aliénor. Les deux hommes ont échangé sur plusieurs sujets comme le foncier économique, les financements de l'Etat...

*Publié le 30 mai 2023*

### **Plusieurs sujets prioritaires pour le Grand Périgueux**

Etienne Guyot, le Préfet de Région Nouvelle-Aquitaine était à Périgueux le 26 mai 2023.

Il en a profité pour rencontrer plusieurs personnalités de Dordogne, dont Jacques Auzou, le Président du Grand Périgueux. En présence du Préfet de Dordogne, Jean-Sébastien Lamontagne, les deux hommes ont échangé sur plusieurs dossiers

#### **Le foncier économique**

Les élus sont comme les chefs d'entreprise : ils ont besoin de lisibilité pour aménager leur territoire et mettre en oeuvre les politiques publiques d'aménagement du territoire

#### **Les financements de l'Etat**

Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux et Etienne Guyot, Préfet de Région Nouvelle-Aquitaine ont notamment échangé sur le fonds vert

#### **Le point d'étape sur l'implantation des travaux pour les gendarmeries**

Plusieurs dossiers sont actuellement à l'étude.



Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux a aussi précisé à Etienne Guyot, le Préfet de Région Nouvelle-Aquitaine, les enjeux importants pour l'agglomération, notamment en termes de soutien à la rénovation énergétique des logements.

## Etienne Guyot et la Dordogne

*"La Dordogne représente les débuts de ma vie professionnelle"* a expliqué Etienne Guyot à Jacques Auzou.

*"En 1986, j'ai passé 9 mois à la Préfecture de Dordogne. C'était au début de la décentralisation et cette expérience a été importante pour la suite de mon parcours."*



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

[> CONTACT](#)